



Séjour au ski J2

publié le 11/01/2022

jour 2

En cette première journée de ski (lundi), nous voilà enfin équipés et prêts à en découdre. Le temps n'était pas de la partie... et pour cause, la vigilance rouge a obligé la station à fermer le domaine skiable. L'après-midi aura donc été productive : travail, remake filmé des scènes cultes des bronzés et soirée jeux de sociétés. Le temps semble plus clément pour demain, on croise les doigts !

La qualité de la connexion internet n'est pas optimale là-bas pour vous transmettre des photos et vidéos en quantité. Cependant, un montage sera réalisé des photos et films réalisés.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.